学校だより



令和5年12月22日 第10号

ふじみ野市立福岡小学校 〒356-0028 ふじみ野市西原 2-6-1 http://www.fujimino.ed.jp/fsho

目指す学校像

潤いと勢いのある学校 ~ふるさとに育まれ、ともに未来を拓いて~

# 「よいお年をお迎えください」

校長 鈴木孝雄

本日、学校は2学期を終えることができました。皆様の学校への温かいご支援・ご 協力、本当にありがとうございました。

暑さ厳しい夏から暑さが続く秋、ようやく冬らしくなってきた冬と3つの季節をまた いだ2学期は、子供たちの成長をたくさん感じることができました。子供たち一人一 人、多くの行事や学習を通してがんばったことやできるようになったことがたくさんあ ります。

本日持ち帰った通知表をもとに2学期を振り返りながらお子さんの成長について 語り合っていただけると幸いです。成長したところは大いに褒め、一緒に喜び、もう少 しでできるところについては励ましてあげてください。ご家庭で認めていただけること でお子さんの「自信」につながり、この「自信」は次へのさらなる意欲につながりま す。何よりも自分自身を大切にする気持ちが育つのではないかと考えます。

明日から冬休みです。ご家族で過ごされることが多くなり、ゆったりとした気持ちで お子さんと関われるのではないかと思います。ご家族ならではの行事などを通して親 子の対話を今まで以上に増やしていただければと思います。

どうぞよいお年をお迎えください。

# 各クラスでお楽しみ会やクリスマス会が実施されました。

2学期最後の週には各クラスで計画したお楽しみ会やクリスマス会等が実施されました。それぞ れのクラスで話し合って実施しているからこそどの教室からも子供たちの笑顔が絶えない楽しそう な会が実施されていました。クラスのきずなが深まるだけでなく、子供たちは2学期の自分の成長を 改めて振り返ることもできたようです。





#### こども動物自然公園に行ってきました。

12月8日(金)に、1年生が東松山市にある「こども動物自然公園」に行ってきました。

3つのめあて(①たくさんのどうぶつたちを見よう。②やくそくやマナーをまもり、あんぜんにすごそう。③みんなでなかよく、たのしい えんそくにしよう。)の達成を目指し、実行委員が中心となって実施されました。たくさんの動物を見て、触れて、みんなで楽しくお弁当も食べてきました。

Ⅰ年生での楽しい思い出がまた一つ増えたようです。





### グリコピアイースト・埼玉県環境科学国際センターに行ってきました。

12月13日(水)に、5年生が北本市にある「グリコピアイースト」、加須市にある「埼玉県環境科学国際センター」に行ってきました。

2つのねらい(・工場見学や環境施設での見学を通して、工場の仕組みや環境問題について関心を高める。・集団生活を通して社会性を高める。)を達成するために今まで学習してきたことを生かし、楽しみながら活動することができました。





# 1月の行事予定

※ 下校時刻については、日課表をご覧下さい。

	<u> </u>	父時刻については、	日課表をご覧下さい。
日	曜		行事等
9	火	特4	始業式 一斉下校(4校時)
10	水	特4	発育測定(全)
11	木	朝学習	給食開始
12	金	朝学習	3·4年通常5時間 集金日 委員会
13	±		花中部活動見学
15	月	朝学習	水泳学習①②③
16	火	にこタイト組	避難訓練
17	水		開校記念日
18	木	にこタイ2組	<b>クラブ</b> ⑪
19	金	にこタイ3・4組	教育相談日
22	月	朝学習	水泳学習①③
23	火	読み聞かせ	学校公開日
24	水	ランラン 1・3・5 年	通常4時間
25	木	ランラン 2・4・6 年	クラブ⑫
26	金	特4	
27	±		花中部活動見学
29	月	朝学習	水泳学習①③
30	火	音楽朝会	6年薬物乱用防止教室
31	水	児童集会	

### 特別授業を実施しました。

12月8日(金)に、4年生で特別授業が2時間実施されました。最初の1時間は「夢をかなえたり、目標を実現するために大切なことは何か?」考える授業を校長が実施しました。4年生全員で話し合い、様々な考えを出し合って自分なりの答えを見つけ出していました。

次の1時間は、『ウルトラマン』関連の曲を歌っている2人組音楽ユニット「ボイジャー」の2人(TAKERU さん、瀬下千晶さん)による講演とミニコンサートでした。2人とも「歌手になる」という自分の夢を叶え、現在も様々な場所で活動しています。夢をもつことの大切さ、人との繋がりや絆を深めていくことの大切さについてご自身の経験や思いを伝えてくださいました。また、自分たちで作詞した歌詞も活用しながら子供たちと真剣に話し合ってくださいました。子供たちの心に残る時間になってくれたら幸いです。







